

IWO

Minang Diaspora Berikan Bantuan Beasiswa kepada 13 Mahasiswa yang Korban Musibah Galodo

Linda Sari - AGAM.IWO.OR.ID

May 29, 2024 - 18:12



Agam-Minang Diaspora Network Global (MDNG) menyerahkan bantuan beasiswa senilai Rp 65 juta kepada 13 mahasiswa yang terdampak musibah Galodo dari kabupaten Agam di Kantor Camat Sungai Puar pada Rabu (29/05/2024).

Hadir dalam acara tersebut Bupati Agam Andri Warman, Presiden Direktur Minang Diaspora Prof. Fasli Jalal beserta rombongan, Wakil Bendahara MDNG Yeni Halim, Camat dan Wali Nagari Sungai Puar, serta 13 mahasiswa dan orang tua penerima beasiswa.

Dalam sambutannya Presiden Direktur Minang Diaspora Profesor Fadli Jalal mengatakan, kita dari Minang Diaspora adalah organisasi perantau Minang dari luar negeri seperti Asia, Australia, Sydney, Jepang dan lain lain

"Ini adalah sumbangan dari pribadi-pribadi dan juga kelompok perantau masyarakat Minang yang ada di Belanda, Australia, Jepang, Sydney dll," ujar Fadli Jalal.

Menurut dia, paling tidak satu tahun lagi kami Minang Diaspora bersama Human Inisiatif nanti akan sesuaikan apa-apa yang dibutuhkan oleh mahasiswa.

"Kita tidak ingin anak-anak kita yang terdampak bencana ini tidak melanjutkan pendidikannya, paling tidak sedikit kita bisa membantu mereka agar terus melanjutkan pendidikannya, Insya Allah ke depan kita akan lakukan komunikasi dengan perguruan tinggi tempat mereka kuliah," harap Fasli Jalal.

Untuk diketahui Minang Diaspora telah memberikan beasiswa kepada mahasiswa yang sudah tamat ada 28 orang sari tahun 2017, dan untuk yang akan tamat ada sekitar 65 orang

"Selama ini Minang Diaspora memberikan beasiswa ada di 19 kabupaten untuk mahasiswa yang tidak mampu dan berprestasi dan itu diberikan dari awal masuk sampai tamat," ujar Wakil Bendahara MDNG Yeni Halim .

Yeni Halim menambahkan, kita tidak memilih Universitas mana yang akan kita bantu tetapi lebih kepada korban yang berat, seperti rumahnya hanyut, rubuh dan orang tuanya meninggal.

Bupati Agam Andri Warman menyampaikan, ia sangat berterima kasih kepada Saya sangat bangga dan hormat dengan Minang Diaspora yang dengan sangat peduli membantu para korban dalam bentuk beasiswa kepada 13 mahasiswa yang terkena banjir bandang.

"Terimakasih kepada Minang Diaspora yang telah sangat peduli dengan para korban yang terdampak terutama kepada mahasiswa yang terkena musibah Galodo," ungkap Andri Warman.

Mereka penerima beasiswa antara lain, Hafis Hardi (Bukik Batabuh mahasiswa UIN Bukittinggi), Faeza Ryaz (Bukik Batabuah mahasiswa Poltekes Padang), Nur Aisah Zamil (Bukik Batabuh mahasiswa Unand), Yoga Risha Fajri (Bukik Batabuh

mahasiswa UNP).

(***Lindafang***).